



キラキラいすぐみ

暦の上ではもう春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子ども達は真冬の寒さにも負けず、元気いっぱいに登園してきてくれます。乳児園庭に雪が積もった時には雪遊びをしました。雪遊び用のウェアを持たせていただきありがとうございました。豆まきでは園庭に来た鬼を少しだけ見ました。この時期ならではの経験を楽しむことができた2月でした。りす組での生活も残りわずかとなりました。元気に過ごしたいと思います。



2月



りす組での朝の会の時間帯に、ホールで行われているお集りの様子が気になり、耳を澄まして興味を持つようになってきたので、りす組もホールでのお集りに参加するようにしました。関わりのあるお兄さんやお姉さんを見つけると駆け寄って抱きしめてもらって、こども園の一員としてお集りに参加しているのを実感します。始まるとりす組のゴザの上に戻って来て歌ったり体操したりしています。誓いの言葉が終わると保育室に戻るのですが、声掛けだけで速やかに戻れるようになってきました。先の見通しがつくことで、自分がすべき行動がよく分かるようになってきて、頼もしく思います。

☆エピソード記録☆

工夫して遊ぶようになり、積み木では変わった積み方をしたり、独自の発想で創造したりしています。形が不安定だったりお友達の体が当たったりと理由は様々ですが、一生懸命に作ったものが壊れてしまうこともあります。それはとても悲しいことですが、最近のりす組の子ども達は「もういいかい！」と言って再度チャレンジしています。玩具を独り占めしたくて「〇〇ちゃんの！（自分の名前）」と言ってお友達に貸してあげられない子に対して別の子が「みんなの」と言ったり、その場にいなかった子が玩具を持って来て貸してあげる姿が見られました。子ども達は話をよく聞いていて、みんな平等であることをよく心得ていることに気づき、嬉しく思いました。

☆3月の予定☆

3日（月）	ひな祭り
6日・13日（木）	交流給食
19日（水）	身体測定
21日（金）	お誕生会・お別れ会



☆おねがい☆



- 爪が伸びていると危なく、自分もお友達も傷つけてしまいますので、こまめに切ってあげてください。
- 赤い歯ブラシと肌着（アンパンマン柄）を預かっています。記名がないので持ち主がわかりません。お心当たりの方は職員にお声掛けください。